



## Benjamin Hofmann devient membre de la Swiss Young Academy

6 juillet 2023 | Bärbel Zierl

Catégories: Société | Organisation et personnel

**Les Académies suisses des sciences ont élu cinq nouveaux membres à la Jeune Académie Suisse, dont Benjamin Hofmann, post-doctorant au département Sciences sociales de l'environnement de l'Institut de recherche sur l'eau Eawag.**

Ce faisant, les Académies honorent leurs idées et leur engagement à la croisée de la science, de la société et de la politique. En collaboration avec les 34 autres membres, les scientifiques nouvellement élus pourront mettre en œuvre des idées de projets inter- et transdisciplinaires innovantes durant ces cinq prochaines années.

### Links

Communiqués de presse de la Jeune Académie Suisse : La Jeune Académie Suisse accueille cinq nouveaux membres

### Contact



**Benjamin Hofmann**

Postdoctoral Researcher

Tel. +41 58 765 5948

[benjamin.hofmann@eawag.ch](mailto:benjamin.hofmann@eawag.ch)



**Bärbel Zierl**

Rédactrice Scientifique

Tel. +41 58 765 6840

[baerbel.zierl@eawag.ch](mailto:baerbel.zierl@eawag.ch)

<https://www.eawag.ch/fr/portail/dinfo/actualites/news-archives/detail-de-larchive/benjamin-hofmann-devient-membre-de-la-swiss-young-academy>